

## **11. Bauhofleitertreffen des Lkr. Rottal/Inn**

Zu einem Gedanken- und Ideenaustausch haben sich die Bauhofleiter des Landkreises unter der Leitung von Thomas Schreiner in Mitterskirchen getroffen. Nach der Vorstellung der Gemeinde durch Bürgermeister Georg Hölzl informierte Bauhofleiter Johann Lazarus über seinen Betrieb und die vielfältigen Aufgabengebiete.

Gerade in kleineren Kommunen wie Mitterskirchen ist das Aufgabenspektrum häufig enorm umfangreich und vielfältig. Dieser Umstand verlangt vom Bauhofpersonal ein hohes Maß an Flexibilität und Lernbereitschaft.

Aber auch ist es unerlässlich die Geräte- und Fahrzeugausstattung auf ein entsprechend hohes Niveau zu bringen um die häufig sehr unterschiedlichen Aufgabenbereiche bestmöglich- und wirtschaftlich erledigen zu können. Im Anschluss an die Präsentation des Bauhofes informierte Thomas Schreiner über allgemeine Belange der Einkaufsgemeinschaften Streusalz- und Mineralgemisch.

Ein weiteres Diskussionsthema war die verstärkte Problematik mit den Biberverbisssschäden und die daraus führenden rechtlichen Haftungsprobleme im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht.

Auch wurde seitens der Runde angeregt bei einer der nächsten großen anstehenden Fachmessen evtl. einen gemeinsamen Besuch zu organisieren.

Ein weiteres Thema war die Durchführung von gemeinsamen Inhouseschulungen. Hier wurde insbesondere die Thematik: Sachkundenachweis Ratten- und Nagerbekämpfung ins Auge gefasst.

Beeindruckt waren die Anwesenden beim anschließenden Rundgang durch den neuen Mitterskirchner Bauhof, den Bürgermeister Hölzl und Bauhofleiter Johann Lazarus vorstellten. Von Stephan Schönberger wurden anschließend für den Bauhof nützliche Geräte wie ein Teleskopklader oder ein entsprechendes Mulchgerät erklärt und vorgeführt. Die Firma SPR Austria informierte außerdem die Bauhofleiter über Möglichkeiten der Kanal-Schachtsanierung sowie über das Einblasen von so genannten Inlinern bei der Sanierung von schadhaften Kanälen.

Zum Abschluss des Treffens lud die Gemeinde Mitterskirchen noch zum gemeinsamen Mittagessen ein. Mit vielen Eindrücken nahmen alle wieder Kurs zu ihren Heimatgemeinden.

Das nächste Treffen findet im Herbst beim Bauhof der Tiefbauverwaltung des Landkreises Rottal/Inn statt. Gastgeber ist dann der Landkreis Rottal/Inn.